

La SRF recrute.

19 FÉVRIER 2014

La SRF cherche son futur délégué général.

Après l'annonce du départ de Cyril Seassau, la Société des réalisateurs de films recrute un(e) délégué(e) général(e). Sous l'autorité directe du Conseil d'administration et des coprésidents, il sera en charge de l'animation, de la coordination des activités de l'association, de la mise en œuvre de son projet politique et de sa représentation.

En CDI, 35 heures hebdomadaires, poste basé à Paris (Xe arrt). Les candidatures, accompagnées d'un curriculum vitae et d'une lettre de motivation, sont à adresser par courriel uniquement à contact@la-srf.fr, au plus tard le 24 février à midi. Les entretiens auront lieu les 27 et 28 février.

Le poste est à pourvoir au plus vite.

> [Fiche de poste ci-jointe.](#)